

V МЕЖДУНАРОДНАЯ ОЛИМПИАДА ПО ДИСЦИПЛИНЕ «СОПРОТИВЛЕНИЕ МАТЕРИАЛОВ»

Туркменский государственный архитектурно-строительный институт приглашает студентов высших учебных заведений Туркменистана и зарубежья на V Открытую международную интернет-олимпиаду по дисциплине «Соппротивление материалов».

Олимпиада состоится 18 марта. Регистрация участников осуществляется до 15 марта. Для подачи заявки на участие необходимо заполнить регистрационную форму и отправить на электронную почту **tdbgibolymp@gmail.com**. Образец формы доступен для скачивания **на сайте** института, где также можно ознакомиться с регламентом олимпиады, заданиями для подготовки к ней и другой полезной информацией для участников.

Олимпиада открыта для всех желающих, увлеченных предметом студентов, вне зависимости от их направления подготовки и специализации в вузах. Конкурс будет проходить в виде индивидуальных соревнований. Для участников подготовлено 6 задач, на решение которых отводится 120 минут. Рабочие языки олимпиады - туркменский, английский и русский.

В состав жюри конкурса войдут представители туркменских и зарубежных вузов. Победители и призеры интернет-олимпиады определяются по сумме набранных баллов и будут награждены дипломами I, II и III степени.

Олимпиада проводится в целях развития и укрепления взаимодействия вузов и научных центров Туркменистана и зарубежья, стимулирования и поощрения интереса молодежи к изучению наук, выявления талантливой и способной молодежи и создания благоприятных условий для ее интеллектуального развития.

Контакты для связи с оргкомитетом: (+99312) 28-18-05, +99365 68-86-50, +99365 15-18-99, +99361 88-82-61, +99365 81-44-82, +99365 56-07-12.

V OPEN INTERNATIONAL INTERNET OLYMPIAD IN THE DISCIPLINE «STRENGTH OF MATERIALS»

The Turkmen state institute of architecture and construction invites students from higher education institutions in Turkmenistan and abroad to the V Open international internet Olympiad in the discipline «Strength of materials».

The Olympiad will take place on the 18th of March. Registration of participants is open until 15th of March. To apply for participation, please complete the registration form and send it to tdbgibolymph@gmail.com. A sample form is available for download on the **website** of the institute, where you can also find the Olympiad regulations, preparation tasks, and other useful information for participants.

The Olympiad is open to all interested students who are passionate about the subject, regardless of their field of study or university specialisation. The competition will be held in the form of individual competitions. Participants have been given 6 tasks to solve, and they have 120 minutes to complete them. The working languages of the Olympiad are Turkmen, English and Russian.

The competition jury will include representatives of Turkmen and foreign universities. The winners and runners-up of the Internet Olympiad will be determined by the total number of points scored and will be awarded diplomas of the I, II, and III degrees.

The Olympiad is held to develop and strengthen cooperation between universities and research centres in Turkmenistan and abroad, to stimulate and encourage the interest in studying science of young people, to identify talented and capable young people, and to create favourable conditions for their intellectual development.

Contact information for the organising committee: (+99312) 28-18-05, +99365 68-86-50, +99365 15-18-99, +99361 88-82-61, +99365 81-44-82, +99365 56-07-12.

VI ОТКРЫТАЯ МАТЕМАТИЧЕСКАЯ ОЛИМПИАДА СРЕДИ СТУДЕНТОВ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ (OMOUS-2026)

Международный университет гуманитарных наук и развития (МУГНиР) проводит набор участников VI Открытой математической олимпиады среди студентов высших учебных заведений (Open Mathematical Olympiad for University Students (OMOUS-2026)).

Олимпиада состоится в туркменской столице в очном формате с 23 по 28 марта. Регистрация участников и руководителей их команд открыта на **сайте** МУГНиР до 10 марта.

Университет приглашает к участию в олимпиаде всех заинтересованных студентов Туркменистана и зарубежья. Количество участников от каждого вуза не ограничено. Официальные языки олимпиады – туркменский и английский.

Международный математический конкурс включает в себя индивидуальные и командные соревнования.

Индивидуальные соревнования проводятся в категориях А и В. В категории А могут участвовать студенты специальностей «Математика» и «Компьютерные науки», в категории В – студенты специальностей «Инженерное дело», «Технология», «Экономика» и «Управление».

В командных соревнованиях независимо от специальности примут участие группы студентов (не более 4 человек в каждой). В составе одной команды могут выступить студенты бакалавриата, специалитета, магистратуры, представляющие один или несколько вузов.

Дополнительную информацию можно получить в оргкомитете по телефонам: +99312 398550, +99365809906 и электронной почте: iuhdolympiads@gmail.com.

Открытая математическая олимпиада среди студентов вузов, ежегодно проводимая МУГНиР, направлена на оценку уровня подготовки учащихся по предмету, выявление наиболее способных и талантливых участников, стимулирование интереса молодежи к изучению точных наук и проведению исследований, формирование молодого поколения с широким мировоззрением и укрепление дружественных отношений между представителями студенческой молодежи из разных стран.

Главная миссия олимпиады состоит в объединении студентов и преподавателей университетов мира для создания благоприятной среды, в которой обмен научными и практическими знаниями служит катализатором общего роста, развития и взаимопонимания.

VI Open Mathematical Olympiad for University Students (OMOUS-2026)

The International University for Humanities and development (IUHD) is recruiting participants for the VI Open Mathematical Olympiad for University Students (OMOUS-2026).

The Olympiad will be held in the Turkmen capital in person from the 23rd to 28th of March. Registration for participants and their team leaders is open on the IUHD website until the 10th of March.

The University invites all interested students from Turkmenistan and abroad to participate in the Olympiad. The number of participants from each university is not limited. The official languages of the Olympiad – Turkmen and English.

The International mathematical competition includes individual and team competitions. Individual competitions are held in categories A and B. Category A is open to students majoring in «Mathematics» and «Computer Science», while category B is open to students majoring in «Engineering», «Technology», «Economics», and «Management».

Groups of students (no more than 4 people in each) will take part in team competitions, regardless of their specialty. A team may include undergraduate, specialist, or students of master representing one or more universities.

For more information, please contact the organizing committee by phone: +99312 398550, +99365809906 and by email: iuhdolympiads@gmail.com.

The Open mathematical Olympiad for university students, held annually by the IUHD, aims to assess the level of preparation of the students in the subject, identify the most capable and talented participants, stimulate interest of young people in studying the exact sciences and conducting research, develop a younger generation with a broad worldview, and strengthen friendly relations between students from different countries.

The primary mission of the Olympiad is to bring together students and faculty from universities around the world to create a supportive environment in which the exchange of scientific and practical knowledge serves as a catalyst for shared growth, development, and mutual understanding.

ОБЪЯВЛЕНИЕ

Государственный энергетический институт Туркменистана с 24 по 28 марта 2026 года проводит **V Открытую международную интернет-олимпиаду по дисциплине «Теоретическая механика»** среди студентов высших учебных заведений Туркменистана и зарубежья, и приглашает всех желающих студентов принять участие.

V Открытая международная интернет-олимпиада проводится в форме индивидуальной и командной олимпиады.

Официальными языками **V Открытой международной интернет-олимпиады** являются туркменский, русский и английский.

В олимпиаде могут принять участие студенты любой специальности и любого года обучения.

В индивидуальной форме олимпиады могут принять участие не более 10 (десяти) студентов от каждого высшего учебного заведения, а в командной форме олимпиады может принять участие 1 (одна) или 2 (две) команды в составе не более чем из 5 (пяти) студентов. Команда также может быть сборной, сформированной из студентов нескольких высших учебных заведений.

Задачи индивидуальной и командной олимпиад будут размещены в специальном разделе вебсайта института tdei.edu.tm в день проведения олимпиады.

Порядок проведения олимпиады:

- участники индивидуальной олимпиады будут решать 8 (восемь) задач (в том числе, 2 (две) задачи по разделу «Статика», 2 (две) задачи по разделу «Кинематика» и 4 (четыре) задачи по разделу «Динамика» дисциплины «Теоретическая механика»). Время на решение задач – 240 минут;

- участники командной олимпиады будут решать 5 (пять) задач по разным разделам дисциплины «Теоретическая механика». Время на решение задач – 60 минут;

- наблюдение за ходом олимпиады будет осуществляться через программного обеспечения Zoom.

Победители олимпиады будут регистрироваться в индивидуальной и командной форме, и определяться по общему количеству набранных баллов в зависимости от уровня правильного выполнения задач.

Количество победителей олимпиады будет определяться по проценту правильно решенных заданий, то есть решившие правильно более 50 % представленных задач будут награждены дипломами **I степени**, решившие правильно от 30 % до 50% задач – дипломами **II степени**, и решившие правильно от 15% до 30 % задач – дипломами **III степени**.

Сведения об участниках будут регистрироваться до 15 марта 2026 года на официальном сайте института tdei.edu.tm. Регистрационная информация для участников должна вводиться только на английском языке. Введенная информация будет использоваться в дипломах и сертификатах без изменений.

Контактные данные:

тел.: +800 522 5-75-02, +993 64681023, +993 64207444

e-mail: tdei@tdei.edu.tm, energetikatdei@gmail.com

ANNOUNCEMENT

The State Energy Institute of Turkmenistan from 24 to 28 March, 2026 conducts the **V Open International Internet Olympiad in the discipline "Theoretical Mechanics"** among the students of the higher educational institutions of Turkmenistan and abroad, and invites all the interested students to participate.

V Open International Internet Olympiad will be held in the form of the Individual and Team Olympiads.

The official languages of the **V Open International Internet Olympiad** are Turkmen, Russian and English.

The students of any specialty and any year of study can participate in the Olympiad.

No more than 10 (ten) students from each higher educational institution can participate in the individual form of the Olympiad, and 1 (one) or 2 (two) teams of no more than 5 (five) students can take part in the team form of the Olympiad. The team can also be a combined team, formed from the students of the several higher educational institutions.

The tasks of the individual and team Olympiads will be posted in a special section of the institute website tdei.edu.tm on the day of the Olympiads.

The order of the Olympiad:

- the participants of the Individual Olympiad will solve 8 (eight) tasks (including 2 (two) tasks from the "Statics" section, 2 (two) tasks from the "Kinematics" section and 4 (four) tasks from the "Dynamics" section of the discipline "Theoretical Mechanics"). Time to solve problems – 240 minutes;

- the participants in the Team Olympiad will solve 5 (five) tasks from the various sections of the discipline "Theoretical Mechanics". Time to solve problems – 60 minutes;

- Olympiad will be monitored through the Zoom software.

The winners of the Olympiad will be registered in the individual and team forms, and will be determined by the total number of points scored, depending on the level of the correct completion of the tasks.

The number of the winners of the Olympiad will be determined by the percentage of the correctly solved tasks, that is, those who solved correctly more than 50% of the presented problems will be awarded **Diplomas of the I degree**, those who solved correctly from 30% to 50% of the tasks – **Diplomas of the II degree**, and those who solved correctly from 15% to 30% of the problems – **Diplomas of the III degree**.

Information about the participants will be registered until March 15.2026 on the official website of the institute tdei.edu.tm. Registration information for participants must be entered in English only. The information entered will be used in diplomas and certificates without modification.

Contact details:

tel.: +800 522 5-75-02, +993 64681023, +993 64 207444

e-mail: tdei@tdei.edu.tm, energetikatdei@gmail.com

**MINISTRY OF EDUCATION OF TURKMENISTAN
MINISTRY OF ENERGY OF TURKMENISTAN
STATE ENERGY INSTITUTE OF TURKMENISTAN**



REGULATIONS

**on holding the V Open International Internet Olympiad in the discipline
“Theoretical Mechanics” among the students of the higher educational institutions
of Turkmenistan and abroad**

These Regulations on holding the V Open International Internet Olympiad in the discipline “Theoretical Mechanics” among the students of the higher educational institutions of Turkmenistan and abroad have been developed in order to implement the Plan for the realization of the Concept for the Development of the Digital Education System in Turkmenistan, the introduction of innovations in the sphere of education, as well as the promotion of the higher education institutions of our country to the international level.

1. GENERAL PROVISIONS

- 1.1. These Regulations are used as the basis for regulating the procedure for holding the V Open International Internet Olympiad (hereinafter referred to as the Olympiad) in the discipline “Theoretical Mechanics”, its organizational and methodological support, rules for the participation in the Olympiad and determining the winners.
- 1.2. These Regulations came into force with the approval of the rector of the institute.
- 1.3. These Regulations are included in the documentation package of the State Energy Institute of Turkmenistan.
- 1.4. The official working languages of the Olympiad – Turkmen, Russian, and English.

2. OBJECTIVES AND PROCEDURE OF THE OLYMPIAD

- 2.1. During the period of rapid integration of the education system of Turkmenistan into the global scientific and educational space, identifying

talented, gifted youth with experience in using high technologies is one of the important tasks. Regular holding of the Internet Olympiads in the discipline "Theoretical Mechanics" will help deepen scientific knowledge, increase interest in scientific activities, develop intellectual abilities to use innovative technologies in the fast developing industrial sector of Turkmenistan and discover talented youth capable of independently solving practice-oriented problems in this area.

2.2. Objectives of the Olympiad:

- strengthening friendly relations and exchanging mutually beneficial scientific information among the students of the higher educational institutions;
- organizing joint scientific discussions of the professional and teaching staff and students of the higher educational institutions;
- training of the young specialists capable of analyzing and solving scientific and practical issues that arise in the production and research work.

2.3. Tasks of the Olympiad:

- development of the interest in solving theoretical tasks through the use of the modern technologies;
- creation of the motivating conditions for choosing professions related to the intellectual development of the talented and gifted youth;
- implementation of the interaction among the higher educational institutions and the individual research centers through the digital information and communication technologies.

2.4. Participation in the Olympiad:

- the Olympiad will be held in the individual and team formats;
- students of the technical higher educational institutions of our country and abroad, as well as the students of the higher educational institutions studying in depth "Physics" can take part in the Olympiad;
- students of any specialty and any year of study can take part in the Olympiad;
- no more than 10 (ten) students from each higher educational institution can take part in the Individual Olympiad;
- 1 (one) or 2 (two) teams consisting of no more than 5 (five) students from each higher educational institution can take part in the Team Olympiad, the team can also be a team combined from the students of several higher educational institutions.

2.5. The V Open International Internet Olympiad in the discipline "Theoretical Mechanics" will be held online from 24 to 28 March, 2026 on the basis of each higher educational institution under the observation of the State Energy Institute of Turkmenistan.

- 2.6. Address of the State Energy Institute of Turkmenistan: Mary city, Bayramhan street, 62.
tel: +800 522 5-75-02, fax: +800 522 5-75-03;
e-mail: tdei@tdei.edu.tm, energetikatdei@gmail.com.
- 2.7. For personal contact: +99364207444; +99364681023 e-mail: tdei@tdei.edu.tm; energetikatdei@gmail.com.
- 2.8. Information about the participants will be registered until March 15.2026 on the official website of the institute tdei.edu.tm. Registration information for participants must be entered in English only. The information entered will be used in diplomas and certificates without modification.

3. PROCEDURE OF ORGANIZING THE OLYMPIAD

- 3.1. The composition of the Organizing Committee of the Olympiad is approved by the rector of the State Energy Institute of Turkmenistan.
- 3.2. Evaluation of the works of the participants of the Olympiad is carried out by the jury members.
- 3.3. The V Open International Internet Olympiad will be held through the Zoom software.
- 3.4. If the participants of the Individual and Team Olympiad are in the same auditorium, then 2 video cameras must be installed to allow monitoring the entire auditorium.

4. CONDITIONS OF HOLDING THE OLYMPIAD

4.1. Days of the Olympiad:

- 1) The Olympiad will last two days. On the first day, students will compete individually (24.03.2026). On the second day there will be a team competition (25.03.2026);
- 2) 1 (one) or 2 (two) teams consisting of 5 (five) students from each higher educational institution can take part in the Team Olympiad in the discipline "Theoretical Mechanics". If the number of participants is less than 5 (five), it is allowed to form one combined team by combining two higher educational institutions. Also, at its discretion, the participation of a team of less than 5 (five) participants is possible.

4.2. Structure of the tasks:

- 1) In the individual stage of the Olympiad, students will be given 4 (four) hours to solve 8 (eight) tasks. 2 (two) tasks belong to the section "Statics", 2 (two) to the section "Kinematics" and 4 (four) tasks to the section "Dynamics". 4 (four) hours are given for the individual competition;
- 2) In the team stage of the Olympiad, 5 (five) tasks from the sections "Statics", "Kinematics" and "Dynamics" will be presented. 1 (one) hour is given for the team competition;
- 3) Tasks will be prepared by the Organizing Committee from various sources of thematic literature.

4.3. Evaluation of the tasks:

- 1) In the Individual Olympiad, 10 (ten) points will be awarded for each correctly solved task.
- 2) In the Team Olympiad, only the correct answer must be written, and not the solution of the task itself, each correct answer will be evaluated in accordance with the conditions of the tasks.

4.4. Provision and conditions:

- 1) Both in the Individual and in the Team Olympiad, participants are allowed to use additional educational supplies (pencil, ruler, eraser, calculator, etc.);
- 2) During the Olympiad, the leaders of the participants are not allowed to enter the auditorium where the Olympiad itself takes place;
- 3) During the Olympiad, students are not allowed to go beyond the video surveillance;
- 4) During the Olympiad, it is not allowed to use various electronic devices (except for a calculator) and cheat sheets.

4.5. Receiving and sending tasks:

- 1) Tasks will be sent through the software through which video surveillance will be carried out. Also, the tasks will be posted on the official website of the institute idei.edu.tm.
- 2) Solutions to the tasks must be sent to a special Google page within the first half hour in the form of a high-quality photograph (can be scanned). Relevant links will be sent to all the participants at the beginning of the Olympiad.
- 3) The solution to each task should be placed on a separate sheet. In this case, the solution to one task can be placed on several sheets, but there should not be solutions to several task on 1 (one) sheet.
- 4) In the Team Olympiad, it is necessary to send only the correct written answer of the corresponding task on 1 (one) sheet;
- 5) Tasks cannot be submitted after the specified submission deadline.

5. PROCEDURE OF AWARDING THE WINNERS

- 5.1.** In the Individual Olympiad, the winners will be the students who have scored the most points, including the sum of the highest scores of the top 3 (three) students from each higher educational institution, as a result of which the winning teams will also be announced.
- 5.2.** In the Team Olympiad, the teams with the best results will be declared as the winners.
- 5.3.** After evaluating the tasks of the students, a special document will be filled out, a general conclusion will be drawn up and posted on the official portal of our institute.
- 5.4.** If the overall results of the two participants are equal, then the winners will be determined by the number of scores of completed tasks. If this indicator coincides, the winner among the two participants will be the one who studies in the junior year. If this indicator also coincides, additional tasks may be proposed. Additional proposed tasks will not affect the results of the team work.
- 5.5.** If the overall result of the tasks solved in the rTeam Olympiad is equal, then the number of correctly solved tasks will be considered first of all, if this indicator turns out to be equal, then the time of their submission will be considered.
- 5.6. Awarding:**
 - 1) The winners of the Olympiad will be registered in the individual and team forms, and will be determined by the total number of points scored, depending on the level of the correct completion of the tasks.
 - 2) The number of the winners of the Olympiad will be determined by the percentage of the correctly solved tasks, that is, those who solved correctly more than 50% of the presented tasks will be awarded Diplomas of the I degree, those who solved correctly from 30% to 50% of the tasks – Diplomas of the II degree, and those who solved correctly from 15% to 30% of the tasks – Diplomas of the III degree.
 - 3) The student who completely solves the most difficult task (not solved by anyone else) at the Olympiad will be awarded a Letter of Appreciation for special abilities.
 - 4) All winners of the Olympiad will be awarded with appropriate Diplomas and Letters of Appreciation.

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ ТУРКМЕНИСТАНА
МИНИСТЕРСТВО ЭНЕРГЕТИКИ ТУРКМЕНИСТАНА
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ ТУРКМЕНИСТАНА



«УТВЕРЖДАЮ»

Ректор

С.Г.Назаров

2026 г.

ПОЛОЖЕНИЕ

о проведении V Открытой международной интернет-олимпиады по дисциплине «Теоретическая механика» среди студентов высших учебных заведений Туркменистана и зарубежья

Настоящее Положение о проведении V Открытой международной интернет-олимпиады по дисциплине «Теоретическая механика» среди студентов высших учебных заведений Туркменистана и зарубежья разработано с целью осуществления Плана по реализации Концепции развития системы цифрового образования в Туркменистане, внедрения инноваций в сферу образования, а также продвижения высших учебных заведений нашей страны на международный уровень.

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

- 1.1. Настоящее Положение используется в качестве основы для регламентации порядка проведения V Открытой международной интернет-олимпиады (далее – Олимпиады) по дисциплине «Теоретическая механика», организационно-методического обеспечения, правил участия в Олимпиаде и определения победителей.
- 1.2. Положение вступило в силу с утверждением ректора института.
- 1.3. Настоящее Положение включено в комплекс документации Государственного энергетического института Туркменистана.
- 1.4. Официальные рабочие языки Олимпиады – туркменский, русский, английский.

2. ЦЕЛИ И ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ОЛИМПИАДЫ

- 2.1. В период стремительной интеграции системы образования Туркменистана в мировое научно-образовательное пространство выявление талантливой, одарённой молодёжи с опытом использования высоких технологий является одной из важных задач. Регулярное проведение интернет-

олимпиад по дисциплине «Теоретическая механика» будет способствовать углублению научных знаний, повышению интереса к научной деятельности, развитию интеллектуальных способностей использования инновационных технологий в интенсивно развивающемся промышленном секторе Туркменистана и раскрытию талантливой молодёжи, способной самостоятельно решать практико-ориентированные задачи в данной сфере.

2.2. Цели Олимпиады:

- укрепление дружеских отношений и обмен взаимовыгодной научной информацией среди студентов высших учебных заведений;
- организация совместных научных дискуссий профессорско-преподавательского состава и студентов высших учебных заведений;
- подготовка молодых специалистов, способных анализировать и решать научно-практические вопросы, возникающие в производственной и научно-исследовательской работе.

2.3. Задачи Олимпиады:

- развитие интереса к решению теоретических задач путём использования современных технологий;
- создание мотивирующих условий для выбора профессий, связанных с интеллектуальным развитием талантливой и одарённой молодёжи;
- реализация взаимодействия высших учебных заведений и отдельных научных центров посредством цифровых информационно-коммуникационных технологий.

2.4. Участие в Олимпиаде:

- Олимпиада будет проводиться в индивидуальном и командном формате;
- в Олимпиаде могут принять участие студенты технических высших учебных заведений нашей страны и зарубежья, а также студенты высших учебных заведений, углубленно изучающие «Физику»;
- в Олимпиаде могут принять участие студенты любой специальности и любого года обучения;
- в индивидуальной Олимпиаде могут принять участие не более 10 (десяти) студентов от каждого высшего учебного заведения;
- в командной Олимпиаде может принять участие 1 (одна) или 2 (две) команды в составе не более чем из 5 (пяти) студентов от каждого высшего учебного заведения, команда также может быть сборной, сформированной из студентов нескольких высших учебных заведений.

2.5. V Открытая международная интернет-олимпиада по дисциплине «Теоретическая механика» будет проходить в онлайн формате с 24 по 28 март 2026 года на базе каждого высшего учебного заведения под наблюдением Государственного энергетического института Туркменистана.

2.6. Адрес Государственного энергетического института Туркменистана:
город Мары, улица Байрам хана, 62.

тел.: +800 522 5-75-02, +800 522 5-75-03;

e-mail: tdei@tdei.edu.tm, energetikatdei@gmail.com.

2.7. Для персонального контакта: +993 64207444; +993 64681023.

e-mail: tdei@tdei.edu.tm; energetikatdei@gmail.com.

2.8. Сведения об участниках будут регистрироваться до 15 марта 2026 года на официальном сайте института tdei.edu.tm. Регистрационная информация для участников должна вводиться только на английском языке. Введенная информация будет использоваться в дипломах и сертификатах без изменений.

3. ПОРЯДОК ОРГАНИЗАЦИИ ОЛИМПИАДЫ

3.1. Состав Организационного комитета Олимпиады утверждается ректором Государственного энергетического института Туркменистана.

3.2. Оценка работ участников Олимпиады осуществляется членами жюри.

3.3. V Открытая международная интернет-олимпиада будет проводиться посредством программного обеспечения Zoom.

3.4. Если участники индивидуальной и командной Олимпиады находятся в одной аудитории, то должны быть установлены 2 видеокамеры, позволяющие контролировать всю аудиторию.

4. УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ОЛИМПИАДЫ

4.1. Дни проведения Олимпиады:

1) Олимпиада продлится два дня. В первый день студенты будут состязаться индивидуально (24.03.2026 г.). Во второй день пройдет командное соревнование (25.03.2026 г.);

2) В командной Олимпиаде по дисциплине «Теоретическая механика» может принять участие 1 (одна) или 2 (две) команды в составе 5 (пяти) студентов от каждого высшего учебного заведения. При количестве участников менее 5 (пяти) допускается формирование одной сборной команды путём объединения двух высших учебных заведений. Также, по своему усмотрению, возможно участие команды из менее 5 (пяти) участников.

4.2. Структура задач:

- 1) В индивидуальном этапе Олимпиады студентам будет предоставлено 4 (четыре) часа на решение 8 (восьми) задач. 2 (две) задачи относятся к разделу «Статика», 2 (две) к разделу «Кинематика» и 4 (четыре) к разделу «Динамика».
- 2) В Командном этапе Олимпиады будет представлено 5 (пять) задач из разделов «Статика», «Кинематика» и «Динамика». На командное соревнование даётся 1 (один) час;
- 3) Задачи будут подготовлены Организационным комитетом из различных источников тематической литературы.

4.3. Оценка задач:

- 1) В индивидуальной Олимпиаде за каждую правильно решённую задачу будет начисляться по 10 (десять) баллов;
- 2) В командной Олимпиаде должен быть написан только правильный ответ, а не само решение задачи, каждый правильный ответ будет оцениваться в соответствии с условиями задач.

4.4. Обеспечение и условия:

- 1) Как в индивидуальной, так и в командной Олимпиаде участникам разрешается пользоваться дополнительными учебными принадлежностями (карандаш, линейка, ластик, калькулятор и т.п.);
- 2) Во время проведения Олимпиады руководители участников не допускаются в аудиторию, где проходит сама Олимпиада;
- 3) Во время проведения Олимпиады студентам не разрешается выходить за рамки видеонаблюдения;
- 4) Во время проведения Олимпиады не разрешается пользоваться различными электронными устройствами (кроме калькулятора) и шпаргалками.

4.5. Приём и отправка задач:

- 1) Задачи будут отправлены посредством программного обеспечения, через которое будет осуществляться видеонаблюдение. Также задачи будут размещены на официальном сайте института tdei.edu.tm.
- 2) Решения задач необходимо прислать на специальную страницу Google в течение первых получаса в виде качественной фотографии (можно отсканировать). Соответствующие ссылки будут разосланы всем участникам в начале Олимпиады.

- 3) Решение каждой задачи должно быть размещено на отдельном листе. При этом решение одной задачи может быть размещено на нескольких листах, однако на 1 (одном) листе не должно быть решений нескольких задач.
- 4) В командной Олимпиаде необходимо отправить только правильный письменный ответ соответствующей задачи на 1 (одном) листе;
- 5) Задачи не могут быть представлены после указанного срока подачи.

5. ПОРЯДОК НАГРАЖДЕНИЯ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

- 5.1. В индивидуальной Олимпиаде победителями будут объявлены студенты, которые набрали наибольшее количество баллов, в том числе будут суммированы наивысшие баллы 3 (трёх) лучших студентов от каждого высшего учебного заведения, в результате чего будут также объявлены и команды-победители.
- 5.2. В командной Олимпиаде победителями будут объявлены команды, продемонстрировавшие наилучшие результаты.
- 5.3. После оценки задач студентов будет заполнен специальный документ, составлено общее заключение и размещено на официальном портале нашего института.
- 5.4. Если общие результаты двух участников будут равными, то победители будут определены по количеству баллов полностью выполненных задач. При совпадении и этого показателя победителем среди двух участников будет обозначен тот, кто учится на младшем курсе. В случае совпадения и этого показателя могут быть предложены дополнительные задачи. Дополнительно предложенные задачи не будут влиять на результаты командного соревнования.
- 5.5. Если общий результат задач, решённых в командной Олимпиаде, будет равным, то в первую очередь будет рассмотрено количество правильно решённых задач, если и этот показатель окажется равным, то будет рассмотрено время их отправки.

5.6. Награждение:

1) Победители олимпиады будут регистрироваться в индивидуальной и командной форме, и определяться по общему количеству набранных баллов в зависимости от уровня правильного выполнения задач.

2) Количество победителей Олимпиады будет определяться по проценту правильно решённых заданий, то есть решившие правильно более 50 % представленных задач будут награждены Дипломами I степени, решившие правильно от 30 % до 50% задач – Дипломами II степени, и решившие правильно от 15% до 30 % задач – Дипломами III степени.

3) Студент, который полностью решит самую сложную задачу (не решенную никем другим) на Олимпиаде, будет награжден Благодарственным письмом за особые способности.

4) Все победители Олимпиады будут награждены соответствующими Дипломами и Благодарственными письмами.

CONFERENCE CALL

on the organization of an international scientific conference in a hybrid format "Science, technology and innovation technologies in the period of the Revival of new epoch of the powerful state" dedicated to Science Day.

The Academy of Sciences of Turkmenistan invites you to take part in the international scientific conference "Science, technology and innovation technologies in the period of the Revival of new epoch of the powerful state" dedicated to Science Day of Turkmenistan, which will be held in hybrid format on June 12-13, 2026 in Ashgabat.

Conference working languages: Turkmen, English and Russian.

Conference subjects are as follows:

1. Nanotechnology, chemical technologies, the study of new materials and power engineering;
2. Biotechnology, molecular biology, agriculture, ecology and genetics;
3. Information and communication systems, computer technologies;
4. Contemporary medicine and technologies for medicaments production;
5. Innovative economy;
6. Humanities.

Conference information can be found at: <https://science.gov.tm/news>

Those wishing to participate in the scientific conference must submit the required documents and comply with the **participation conditions and report, thesis and abstracts requirements.**

Applications for participation, the registration form, and abstracts with annotations must be submitted by March 31, 2026 (inclusive).

Submissions that do not meet the established requirements or are received after the specified deadline will not be considered for review or publication.

The address of the Academy of sciences of Turkmenistan:

15, Bitarap Turkmenistan str., Ashgabat, Turkmenistan.

Contact phone number: +99312 94-14-52

Emails:

conference.tkm.june2026@gmail.com,

conference.tkm.june2026@sanly.tm

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

о проведении международной научной конференции в гибридном формате "Наука, техника и инновационные технологии в период Возрождения новой эпохи могущественного государства", посвященной Дню науки.

Академия наук Туркменистана приглашает принять участие в работе международной научной конференции "Наука, техника и инновационные технологии в период Возрождения новой эпохи могущественного государства", посвященной Дню науки, которая проводится в гибридном формате 12–13 июня 2026 г. в г.Ашхабад.

Рабочие языки конференции: туркменский, английский и русский.

Тематические направления конференции:

1. Нанотехнологии, химические технологии, изучение новых материалов и энергетика;
2. Биотехнология, молекулярная биология, сельское хозяйство, экология и генетика;
3. Информационные и коммуникационные системы, компьютерные технологии;
4. Современная медицина и технологии производства лекарственных средств;
5. Инновационная экономика;
6. Гуманитарные науки.

Информацию о конференции можно найти по адресу: <https://science.gov.tm/news>

Желающие принять участие в научной конференции, при подаче необходимых документов обязаны соблюдать соответствующие условия участия в конференции и требования к оформлению тезисов докладов и аннотаций.

Заявки на участие в конференции, регистрационная форма, тезисы докладов с аннотациями, принимаются до 31 марта (включительно) 2026 года.

Работы, не соответствующие предъявляемым требованиям и представленные позднее установленного срока, не рассматриваются и не публикуются.

Адрес Академии наук Туркменистана:

г. Ашхабад, Битарап Туркменистан шаёлы, 15.

Контактный телефон: +993 12 94-14-52

адреса электронной почты:

conference.tkm.june2026@gmail.com,

conference.tkm.june2026@sanly.tm